Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

Pressebericht im Gränzbote Datum: 31.12.2016



Alba unterstützt den Mutpol-Verein

TUTTLINGEN (sz) - Die Firma Alba Polstermöbel, Matratzen und Raumgestaltung aus Irndorf hat aufgrund ihres Info-Sonntags im November sowie der Verkaufsaktion bis Mitte Dezember Geld für das Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen Mutpol gespendet. Aus dem Teilerlös der verkauften Artikel sowie die Spendenbereitschaft der Kunden am Info-Sonntag konnte Geschäftsführer Gebhard Herrmann dem Kaufmännischen Vorstand, Roland Klamert, eine Geldspende in Höhe von 500 Euro überreichen. Das diakonische Jugendhilfswerk ist auf Spenden dieser Art angewiesen und freut sich über jegliche Art der Spendenhöhe. Klamert erwähnte bei der Entgegennahme des Geldes, dass die Spende eine sinnvolle Verwendung findet. Mit den Zuwendungen unterstütze man verschiedene Projekte, die das ganze Jahr bei Mutpol stattfinden.

"Das Leben lernen" - unter diesem Motto arbeitet das soziale und gemeinnützige Dienstleistungsunternehmen Mutpol in Tuttlingen-Knapp 300 Mitarbeitende bieten mehr als 500 Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen sowie deren Familien Hilfestellungen in den unterschiedlichsten Lebenslagen. Für Mutpol steht als Symbol der Leuchtturm als Logo - als Fels in der Brandung, als ruhender Pol oder als Wegweiser.